
Ansprache

437. Montagsmahnwache am 2.09.2019, in Breisach am Rhein

Liebe Mitstreiter,

heute aus besonderem Anlass eine besondere Mahnwache, die von Theo Ziegler gestaltet
und musikalisch begleitet wird. Er wird über die Friedensbewegung und hier insbesondere
über den Beitrag der Badischen evangelischen Landeskirche und über zivile Sicherheitspoli-
tik berichten.

Darum will ich meine Ansprache heute ganz kurz halten. 
Bei der Eröffnung des Weinfestes am Freitag hat Bürgermeister Oliver Rein ausdrücklich dar-
auf hingewiesen, dass die 160 geladenen Bürgermeister von beiden Seiten des Rheins heute
bevorzugt über das Thema Post-Fessenheim-Prozesse diskutieren wollen. Das Treffen dürf-
te soeben zu Ende gegangen sein, und ich hoffe, dass es viele fruchtbare Gespräche gege-
ben hat. Bei unserem anschließenden Besuch des Weinfests wird sich bestimmt die eine
oder andere Gelegenheit bieten diesbezüglich mehr zu erfahren. 

Bleibt noch zu erwähnen, dass wir, Lucien und ich, eine Nachlese des Besuchs von Bundes-
umweltministerin Svenja Schulze in Freiburg am 15.08.2019 vorbereiten. Dazu mehr am
nächsten Montag.

So viel für heute. Danke euch allen fürs Kommen und jetzt Bühne frei für unseren Theo, der
uns seit - ich weiß nicht genau wie vielen Jahren - also von Anfang an in unserem Protest ge-
gen die Gefahren der Atomkraft treu und zuverlässig unterstützt.

Gustav Rosa, Mahnwache Dreyeckland


